

F.F.B.S.Q. - LIGUE REGIONALE ILE DE FRANCE - Adhérent CROSIF

Equipe Technique Régionale Mr BULOIS Christian 06.86.26.40.80 /chrisbowl.300@gmail.com

Formation « Animateur de Bowling" 2024

Cette année l'E.T.R. de la Ligue IDF, piloté par Christian Bulois (coordonateur ETR), a organisé une formation « Animateur » répartie sur 3 week-ends pour 7 candidats.

ORGANISATION:

- > Weekend 1 samedi 2 et dimanche 3 mars 2024
- > Weekend 2 samedi 27 et dimanche 28 avril 2024
- Weekend 3 suite à cette première partie de formation, la date d'examen de certification pour l'obtention du diplôme d'animateur sera programmée pour un weekend fin septembre ou début octobre (à confirmer).

LIEU: bowling « Lys Bowl » de Houdan (78)



ENCADREMENT (formateurs de la lique IDF) sous la responsabilité de C.Bulois :

Eric Esnault, moniteur fédéral et Dominique Vandenhove, instructeur fédéral

STAGIARES:

- > Mmes Joëlle Bour (Friend's Bowling Academy), Sabine Garcia (Bowling Club de Plaisir) et Sophie Fouquet (Bowling Club de Houdan)
- MM. Frédéric Bechade (F.B.A.), François Moussu (F.B.A.), Doris Goudry (Bowling Club de Rambouillet) et Philippe Delort (B.C.P.)

Bilan des 2 premiers weekends de formation

Le premier weekend a débuté le samedi par la mise en place d'une séance d'entraînement par les cadres et la proposition de modèles de jeux, des situations ou exercices adaptées aux thématiques observées auprès de joueurs jeune, senior et sénior+ avec pour certains le jeu traditionnel à une main et pour d'autres le jeu à deux mains.

Suite à ce cours, les encadrants se sont retrouvés en salle de séminaire avec les stagiaires, afin de débriefer sur cette entrée en matière et introduire le programme fédéral de formation.

Le deuxième jour a été consacré à l'observation de jeunes joueuses et joueurs lors d'une journée ERJ. Les encadrants de la formation ont demandé aux stagiaires de travailler avec les cadres techniques de l'ERJ afin d'établir une fiche de séance en ciblant une thématique tactique ou technique et cette fiche a été mise en situation pratique/pédagogique avec les stagiaires en début du 2^{ième} weekend de formation.

Le deuxième weekend a débuté par la mise en place d'une séance d'entraînement sur une thématique (15mn) par chaque stagiaire, la thématique était libre. Cet exercice individuel a permis de valider des parties pédagogiques et techniques mais aussi de donner des conseils pour revoir ou améliorer certaines parties (comme par exemple le langage d'accueil ou la mise en place d'un échauffement).



Le weekend s'est poursuivi en salle pour une grosse partie théorique, même si le dimanche matin (forte demande des stagiaires), Dominique Vandenhove a donné des conseils techniques (sur piste) pour le jeu à 2 mains et du coup les stagiaires ont essayé d'appliquer ces conseils.

Suite à ces 2 premiers weekends de formation, les encadrants ont demandé aux stagiaires de commencer à mettre en place des séances d'entrainements avec l'aide d'un cadre technique si possible et de ne pas hésiter à contacter les 2 formateurs pour tous conseils pédagogiques/tactiques ou techniques.

CONCLUSION DU DEBUT DE FORMATION :

Tous nos remerciements au bowling « LysBowl » de Houdan et son personnel pour son accueil et la mise à disposition de ses installations (piste et salle), ainsi qu'à l'ensemble de l'encadrement pour son investissement et pour son partage de compétences.



Nous tenons également à féliciter les participants pour la vie de groupe tout au long de ces 4 premiers jours. Ce groupe de stagiaires est très sérieux et surtout très intéressé par les contenus de cette formation.

Christian Bulois
Coordonnateur ETR LRIDF FFBSQ

Compte-rendu rédigé par Eric Esnault -Membre de l'ETR-Cadre Technique Fédéral Formateur